
2025年4月22日(火)に警視庁万世橋警察署と田中電気株式会社は、
暴風・豪雨・豪雪・洪水・高潮・地震・津波などの異常気象や大規模災害の発生時において、
田中電気の所有するドローンを使い周囲の被災状況を確認し、万世橋警察署へ情報提供を行う
ための協定「大規模災害時における情報提供に関する協定」を締結しました。
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万世橋警察署で行われた締結式では、報道各社
が集まるなか、万世橋警察署長 豊田署長と、
田中電気株式会社 社長田中の協定書への署名
が交わされました。
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締結式終了後、万世橋警察署の屋上にて、実際の災害時に利用する
弊社所有の米国Skydio社製のドローン「Skydio X10」の飛行デモ
を行いました。飛行デモでは約5メートル上昇し、「Skydio X10」
の優れたドローンの性能のご紹介と万世橋警察署周囲の状況
確認を行い、飛行デモ終了後には報道関係者から多くの質問
が飛び交いました。
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テロ対策は、みんなが主役！！
警視庁では、官民一体となってテロを許さない街づくりを推進しています。
「いつもと違う」「何かおかしい」と思ったら、迷わず警察に通報してください。
皆さんの目と耳が、テロを防止する最大の情報源です。 警 視 庁 万 世 橋 警 察 署
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このあと
御神輿担ぎまーす！

＃アキバ×御神輿
四尺大神輿！

昭和100年の今回限定…！

見られてラッキーでした☆

社員とそのご家族で、
子ども山車にも参加しました♡ 大迫力の神輿宮入！
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半沢

2025年6月19日（木）2025年6月19日（木）

参加無料/事前申込制参加無料/事前申込制 詳細・お申し込みはこちら▶

オンライン　10:00～11:00
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浸水 津波 消火器

前回の体験会の様子
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近所の小さなお祭りには参加したことがありますが、本格的な、しかも日本の三大祭となる神田祭に半纏を着て参加できる日
が来るなんて思っていませんでした！前日は緊張とワクワクで寝られ…ました！ぐっすり寝ました！おかげで当日は暑いくらいの
お祭り日和でしたが、最後まで全力で楽しめました☆次も機会があればぜひ参加したいです♪


